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INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 
VISTO 

• La precedente Interrogazione a risposta scritta prot. gen. n 40049 /2021 depositata dal sottoscritto 
Consigliere Comunale nella quale si chiedeva, fra le altre, “quanti numericamente siano oggi presenti 
sul territorio comunale, suddividendo numerica per strade, parchi e isole ecologiche”; 

• La Deliberazione Giunta Comunale n. 8 del 18/01/2023 recante “APPROVAZIONE DEL PROGETTO DI 
AMPLIAMENTO E POTENZIAMENTO DI UN SISTEMA DI VIDEOSORVEGLIANZA URBANA IN RELAZIONE 
ALL'AMMISSIONE AI FINANZIAMENTI DA PARTE DEI COMUNI PER SISTEMI DI VIDEOSORVEGLIANZA 
URBANA”; 

• La precedente Interrogazione a risposta scritta prot. gen.34466/2023 con la quale si chiedeva, fra le 
altre cose: 

o “Se sia prevista l’installazione di telecamere di videosorveglianza per il parcheggio pubblico di 
Via Nazionale Toscana 13-21; 

o In caso di risposta affermativa indicare i tempi; 
o In caso di risposta negativa conoscerne i motivi.” 

 
CONSIDERATO 

• che la risposta all’interrogazione prot. gen.34466/2023 evidenziava che: 
o “Ad oggi non è prevista l’installazione di telecamere di videosorveglianza nel parcheggio 

pubblico di via Nazionale Toscana”; 
o Non è presente la fibra ottica che permetterebbe il funzionamento regolare della 

videosorveglianza”; 

• Che i cittadini della zona lamentano un servizio internet lento; 
Tanto premesso e considerato, il sottoscritto Consigliere Comunale 

INTERROGA 
La S.V. – con richiesta, se del caso, di trasmettere tale interrogazione agli uffici competenti – al fine di 
comprendere: 

1) Se siano previsti per l’area in questione l’intervento di Lepida al fine di migliorare la connessione 
internet, come già avvenuto in altre frazioni; 



 

Gruppo Consigliare 

Fratelli d’Italia – Forza Italia - Lega 
 

 
 
 

2) In caso di risposta affermativa al punto 1) si chiede di indicare il cronoprogramma dei lavori; 
3) In caso di risposta negativa al punto 1) i motivi. 

Alessandro Sangiorgi  


